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畠田駅前線整備事業は
　　　どのぐらい進んでるの？
【質問①　畠田駅前線整備事業については、本年
度、当初予算で１億５００万円が計上されており、
用地取得を進めるということでしたが、現在の進
捗状況についてお伺いします。】

【理事者からの回答の抜粋】
「…今年度の主な事業内容は、用地取得及び建物
補償であり…、地権者や所有者の方々と交渉を
行っているところです。」
「現在の進捗状況ですが、今年度当初に予定して
いた補償契約約１５件のうち、既に１３件の契約
を終えております。…事業認可区域内で用地取得
が必要な面積は、公共用地を除き２５０２㎡で、
このうち平成３０年度から今年度末までに７３６
㎡を取得し、進捗率は３０％となっております。」

コロナ禍で補助金下りるの？
　　　　　事業の今後の展望は？
【質問②コロナ禍の影響で今後の国庫補助金が減
少することが考えられますが、本事業の今後の展
望についてのお考えを伺います。】

【理事者からの回答の抜粋】
「駅前広場に係る街路事業の補助金…の内示率は、
平成３０年度では３％、令和元年度では１２％に
とどまっていましたが、…積極的な要望活動を重
ねた結果、令和２年度は７０％と上昇しておりま
す。…補助金が要望どおりにつかない場合におい
ても、…町に代わって土地開発公社が先行取得を
行い、補助金が確保できた時点で、町が土地開発
公社から買い戻し手法を取ることができる事業で
あります。…事業認可期間である令和６年度には
供用開始ができるように、全力でこの事業を推進
してまいります。」

【かずみからの再質問】
「今年度中（２０２１年３月まで）に、建物の解
体まで進んで、見える状態になりますか」
【理事者からの回答の抜粋】
「今年度中に部分的な除却が進むところも出てく
るかもしれませんが…、『こうなります』という

のはお答えできない部分かと思いますので、ご了
承願います。」

【かずみからの再質問】
「JR 畠田駅の乗降者数も減少している中、今後も
補助金が取れていくのか。補助金獲得に向けての
戦略はどのようになっているのか。」
【理事者からの回答の抜粋】
「畠田駅の予算の獲得は…社会資本整備総合交付
金…の中で防災・安全交付金という予算をいただ
いています。…通学路整備事業の一つとして…重
点的な配分をいただいています。…通学路の部分
も、国土強靭化に位置付けられている事業の一つ
でございます。…色々なところと協議をして予算
獲得を目指していきたいと思っております。」

【かずみからのコメント】
「畠田駅の乗降者数の減少は、補助金獲得へのマ
イナス要因にならないのか？とも思いますが、理
事者としては、大きな影響はないと考えていると
いうことでした。理事者としては、『基本的に、
この事業を進めていく上で、補助金、交付金をしっ
かり獲得していく。そのうえで、明らかに、資金
が足りない状況であれば、一定事業期間の延伸も
視野に入れて見直しもしていかなければならな
い』という回答でした。」

畠田駅前にスーパーなくなるの？

【かずみからの再質問】
「畠田駅前に、スーパー、交番、駐車場、銀行、
この４つの機能が整っていて、住民の皆様に喜ん
でいただけるかと思いますが、現状、どのような
対応をされていますか。」
【平井町長からの回答の抜粋】
「４つの機能を是非確保したいと過去の説明会
（で）…説明させていただいていますし、この４
つの機能は最低限確保したいと思っています。…
ヤオヒコが計画用地にかかってまいりますので、
…移転…を念頭に置いて…適地を模索している状
況です。…移転先の確保…色々な方の協力をお願
いしながら進めている状況です。…地域の拠点と
しての利便性をどの確保していくのか、…４つの
機能の確保というのを念頭に置きながら…できる
だけ説明をして、将来の発展にぜひ協力してほし
いと、…お願いを粘り強くやっていく、今はそう
いう状況と思っています。…できるだけ計画的に
実現できればいいと思い、今、色々と水面下でも
汗をかいているとご理解いただきたいと思いま
す。」
【かずみのコメント】
水面下で動いていただいていることについて、公
の場では回答いただくのは難しい側面もあります
ので、今後の進捗に期待しつつ、引き続き注視し
ていきたいと思います。

智子さん「ふ～～ん。そうなんや～。何にしても
便利になることを期待してるわ。今後の展開も、
また、教えてな～。」
若林かずみ「了解で～～す！」

各種イベントが
　オンライン配信できる体制に！

智子さん「そういえば、オンラインで何かすると
か、せんとか言ってなかったっけ？」
若林かずみ「それね。２０２０年９月の定例会の
一般質問で《本町の行事へのオンラインの活用》
について提案させていただいたときに、理事者か
ら『効果が見込まれるものについては、オンライ
ンを活用していきたい』と回答をいただいていま
した。その件ですが、《地方創生臨時交付金》の
１次・２次補正追加交付分の充当事業の一つとし
て、《各種イベントのオンライン配信システムの
構築事業》として２２０万円の予算が計上されま
した。各ホールに LAN回線が整備された後には、
各種イベントがオンラインでも楽しんでいただけ
るようになります。」
智子さん「へ～～。そうなんや。最近、なんか、
Youtube とか、オンラインで動画を見ることが増
えたから、楽しみにしてるわ。」
若林かずみ「これからは、そういったものも、是
非利用していって下さいね！」

第６回議会報告会
　　　オンライン配信します！

　毎年１回、王寺町議会では、議会報告会を開催
しています。これまでは対面での議会報告会を開
催していましたが、今年は、コロナ禍というのも
あり、録画をオンライン配信する予定です（３月
２５日（木）１０時オンライン配信スタートの予
定）。また、より議会を身近に感じていただくため、
いくつかのオマケ動画
も配信いたします。
その中の一つとして
「変わりゆく王寺町の
今」をドローンで撮影
してきました。
どのような仕上がりに
なっているか、
お楽しみに (^^♪
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ＪＲ畠田駅北側から南西方面を撮影（2021 年 2月 27 日撮影）

智子さん「ひとまず、進んでるんや。それは、そ
うと、ヤオヒコはどこかへ行ってしまうん？それ、
不便やねんけど～」
若林かずみ「そのあたりが、周辺住民の皆さんと
しては一番気になるところですよね。というわけ
で、最後に、伺いました。」

国道168号線から畠田駅方面をを撮影（2021年2月27日撮影）

ドローン操縦士、安全運航管理者認定講習修了式の写真


